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【学校評議員】 

アンケート結果 

１ 学校評議員アンケートの結果 

https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5

H1BgTVCxFV01VNUN1VYWk9RS0pNMkVMMkRYNUQ3SzQ3SFExNC4u&AnalyzerToken=eWqo

6f8QKVxVbI8N7IZ1SWz3j5cAYcpl 

２ アンケートの自由記述 

 

３ 所感 

コロナ禍であっても、地域との交流活動（2年、３年、４年）を実施できることもありました。ただ、学

校公開等、直接的に子どもたちの日常の様子を観ていただく機会を提供できなかったことは、残念で

すが、地域の支えがあっての学校運営が進められたことに、心より感謝申し上げます。 

自由記述欄（学校に対する意見・要望やお気付きのこと、あるいは、学校の努力点やよいところ
などをお寄せください。）

地域と一体となり、素晴らしい教育を実施されていると思います。いつもありがとうございます。

今年度はコロナ禍のため、学校に訪問して子どもたちに会う機会がなかったので、本当に残念です。
来年度はコロナも収束して訪問できることを楽しみにしています。

授業を拝見していると落ち着いて授業をうけているので安心いたしました。様々な環境の生徒がいる
ので先生方も大変だと思いますが今後ともよろしくお願いします

あいさつがみなさんよくできている。

授業を拝見してどの学年学級も落ち着いている印象を受けました。生き生きとした様子をうれしく拝見
しました。

先生方が最新機器を使いこなして工夫した授業をされている。

ツイッターやホームページなどで学校の様子を積極的に発信しており、普段の様子がよく分かります。
実際の交流はなかなか難しいですが、まずは先生たちの交流や情報交換の機会を大事にして、出来
る範囲でやっていけるといいと思います。引き続き、どうぞよろしくお願いします。
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